

Besucherinformation

Liebe Besucher,

Patienten, die auf einer Intensivstation liegen, leiden unter Funktionsstörungen lebenswichtiger Organsysteme. Eine geeignete Behandlung solcher Erkrankungen ist mit umfangreichen diagnostischen und therapeutischen Maßnahmen verbunden, die häufig an Apparate gebunden sind. Diese Behandlung fordert einen hohen zeitlichen Aufwand von pflegerischer und ärztlicher Seite. Diese Intensiv-Situation belastet die Angehörigen und Freunde unserer Patienten meist sehr. Sowohl die Art der Funktionsstörungen, die Therapieformen und die Therapieziele sind nicht immer einfach zu verstehen.



Besuche der Angehörigen und die Zusammenarbeit mit Ihnen sind für unsere Patienten sehr wichtig. Daher freuen wir uns über Ihren **Besuch**, möchten Sie aber **bitten, sich mit unseren Stationsmitarbeitern über den besten Zeitpunkt für Ihren Besuch abzustimmen**.

Ärztliche Sprechzeiten

Eine angemessene Aufklärung der Patientenangehörigen ist gerade auf der Intensivstation eine wichtige ärztliche Aufgabe. Vereinbaren Sie bitte einfach einen Gesprächstermin mit den Stationsmitarbeitern.

Kontakt Alle Mitarbeiter aus Medizin, Pflege und Therapie stehen Ihnen als Ansprechpartner zur Seite.

Intensivstation
030 / 7791-2202

Es ist sinnvoll, wenn sich ein bis zwei nahe Angehörige stellvertretend für die ganze Familie für das Aufklärungsgespräch anmelden.

Diese Personen werden namentlich in der Patientenakte als Ansprechpartner für Ärzte und Pflegepersonal vermerkt. So können dann der familiären Situation entsprechend alle weiteren Angehörigen durch Sie als unsere Kontaktpersonen informiert werden. Bitte denken Sie an das Mitbringen von **Kopien von Vorsorgevollmachten** oder **Patientenverfügungen**.

Hygiene und Sicherheit (www.kampf-dem-keim.de)

Die Hygiene im Krankenhaus ist entscheidend für die Heilung unserer Patienten. Bitte **beachten Sie daher immer die Anweisungen des Personals – ganz besonders bei Patienten mit Isolationspflicht.**

Mit diesen **einfachen Regeln** tragen Sie zusätzlich zur Einhaltung der Hygienestandards bei:

- Nutzen Sie bitte die Besuchertoiletten, nicht die Patiententoiletten.
- Setzen Sie sich im Zimmer auf die Stühle, nicht auf das Bett.
- Benutzen Sie bitte regelmäßig die Desinfektionsspender in den Zimmern und Gängen.

Telefon

Sie dürfen Ihr Mobiltelefon bei uns benutzen. Bitte nehmen Sie jedoch Rücksicht und vermeiden Sie lautes Telefonieren oder Klingeln.

Blumen und Geschenke

Blumen sind ein beliebtes Geschenk, auf der Intensivstation allerdings aus Hygienegründen nicht gestattet, da mit Blumenerde oder in Schnittblumen Keime ins Krankenhaus getragen werden könnten, die eine Gefährdung für unsere Patienten darstellen können. Kleine Geschenke finden Sie auch spontan in unserer Cafeteria (wochentags 8.00 – 17.00 Uhr, wochenends/feiertags 11.00 – 17.00 Uhr). Fragen Sie bitte bei Lebensmitteln wie Süßigkeiten oder Getränken auf der Station nach, ob dem Patienten spezielle Diäten verordnet wurden.

